opusdei.org

## Pude mudarme

Se trataba de una simple mudanza, pero todo empezó a complicarse.

02/11/2018

Soy salvadoreña de nacimiento y nacionalidad, pero actualmente vivo en Canadá debido a que me vine a estudiar. Cada año debemos renovar el contrato del apartamento donde vivimos o mudarnos, si no lo quisiéramos renovar. En el verano del 2015 yo compartía apartamento solo con una amiga y nos tocaba mudarnos la primera semana de

agosto a otro apartamento dos niveles arriba del nuestro; mi compañera había dejado todo organizado y listo para mudar porque ella no se iba a encontrar en el país.

Yo lo iba a mudar todo con la ayuda de otros dos amigos nuestros. Lo iba a mudar todo un lunes, debido a que el miércoles yo me iba del país también. El domingo por la noche me acordé de avisarle a la encargada del edificio que me mudaba el lunes para que me dejara sin cerrar el apartamento. Mi plan era levantarme temprano para limpiar el nuevo apartamento y, luego, subir las cosas con mis amigos.

El lunes me levanté temprano y fui a verificar si el nuevo apartamento estaba abierto y no lo estaba, entonces fui a llamar a la administradora y subimos a abrirlo. Para mi sorpresa -como lo habían

remodelado los dueños- le habían cambiado la chapa y la llave que ella tenía ya no era la correcta. Entonces nos tocó llamar al dueño para que nos llevara la llave.

Pues empiezo a llamarle y no contestaba; yo me empecé a angustiar porque debía mudarme ese día, ya que me iba del país, y para cuando regresara, el apartamento actual debía estar desalojado. Le llamé unas 15 veces y el señor no contestaba. Me recordé que San Josemaría es el Santo de lo ordinario y pensé: "San Josemaría esto es algo de la vida ordinaria, por favor ayúdame a que me conteste el señor y me traiga la llave para poderme mudar ahora" y recé la estampa.

Como a los 20 minutos, el señor me devolvió la llamada y me dijo que no sabía si tenía la llave nueva y que ya me llamaría. Volví a rezarle a san Josemaría para que encontraran la llave y pudiera mudarme ese día ya que él sabía que era importante para mí. A los minutos el señor me llamó para decirme que antes del mediodía él me la llevaba. Cuando vino tratamos de abrir el apartamento y tampoco tenía la llave correcta. Otra vez empecé a rezarle a san Josemaría para nuestra suerte y gracias a que san Josemaría intervino, los trabajadores que remodelaron el apartamento estaban en el edificio y ellos tenían la llave correcta. Me abrieron el apartamento, me entregaron la llave y pude mudarme.

A.S., Canadá

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las*  causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-ni/article/favores-san-josemaria-pude-mudarme/</u> (11/12/2025)